

## ＜会長あいさつ＞ 阿部 浩之

皆さんこんにちは、PTA会長の阿部です。今年度もあと僅か、1年も本当にあつという間だなと改めて感じております。この1年を振り返り、色々な行事がありましたが一番印象に残ったのは、やはり初めて市川文化会館で開催された鶴翔祭ではないでしょうか。あんな大舞台で堂々と歌う生徒の姿を見て、私自身もたくさんのパワーをもらいました。

そして3年生はもうすぐ卒業式。中学校生活を振り返り、よい思い出や、大変だった思い出など様々だとは思いますが、次のステップに向けて羽ばたいてくれることを願っております。

また保護者の皆さんにおかれましては、1年間、PTA活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。次年度も学校・生徒のために活動していこうと本部一同考えておりますので、引き続きご助力のほどよろしくお願ひいたします。

## ＜校長あいさつ＞ 牧 雅英

この1年間、PTA活動にご協力いただき、ありがとうございました。

昨年12月に、大洲中学校ブロック地域学校協働本部「みらいっこサポート」の活動のひとつとして、「クリーン・グリーン・マイタウン（地域清掃活動）」を実施しました。地域の伝統ある行事に100名をこえる大洲中生と保護者の方々が参加しました。大洲ブロックのパワーを感じた一日でした。

さて、学校生活の生徒の様子は、インフルエンザ等の流行に気をつけながら、元気に学校生活を送っています。3年生は、私立高校の入試が終わり、2月18、19日の公立高校の入学試験、そして、3月13日の卒業式に向けて準備を行っています。

1・2年生は、学年最後の定期テスト、3月の予饗会の準備に取り組んでいるところです。また、2月6日に令和7年度の新入生保護者説明会を行いました。4月には約120名の新入生が入学してくる予定です。

今年度を振り返りますと、学校行事が本格的にすすめられた1年だったと感じています。また、地域や保護者の皆さまのご支援・ご協力のおかげだと確信しております。ありがとうございます。今後とも、よろしくお願ひいたします。

## ＜教頭あいさつ＞ 志村 至央

保護者の皆さまには、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、たいへん感謝しております。令和6年度、本校は校長の「『スクーデント・ファースト』で生徒一人一人の成長を支援しましょう。」という言葉でスタートしました。自分としてはその実現に向けて一生懸命取り組んだつもりですが、至らない部分も多かったのではないかとこの1年を振り返っています。

これからも、保護者の皆さまのご支援を賜りながら、本校が生徒に「希望」を与え、生徒が「満足」を得ることができる場所にしていきたいと思います。引き続き、よろしくお願ひいたします。

## 本部より

- ・3月17日に卒業式の受付をお手伝いします。また、PTAより卒業生の皆さまの門出をお祝いし、卒業証書ホルダーを贈呈いたします。ご卒業おめでとうございます。
- ・今年度の委員を引き受けてくださった皆さま、ありがとうございました。中学校に関わることのできる、めったにない機会を楽しんでいただけましたでしょうか。来年度も皆さまが楽しんで参加していただけるよう、本部もお手伝いしていきたいと思います。
- ・登校時の一聲運動にご協力いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。来年度もボランティア募集アプリ（Hi！アプリ）を通じて皆さまのご協力をお願ひいたします。

<https://drive.google.com/file/d/1TRMKB50-mhHhFWIKvM16Smad-1MVZT8/view?usp=sharing>

## PTA委員会などの活動および報告

### 総務委員会

**1年活動報告** ①学年の様子…予餞会や生活態度についての説明。②修学旅行について…業者プレゼンに保護者2名が参加、業者の選定を行いました。③企業見学について…3月に予定しており、内容を詳しく説明いただけた次回総務委員会は3月21日に会計監査を含め開催予定です。

**2年活動報告** 第2回総務会を1月28日に開催いたしました。杉山先生にご出席いただき、3学期になってからの各クラスの様子や、2年生が予餞会で披露するものの進行状況など、生活面を中心にお伺いしました。次回は3月の保護者会の日に最後の総務会を開催予定です。

**3年活動報告** 1月28日に第4回総務会を開催しました。戸佐先生より、3学期の行事や活動予定のお話しを伺い、卒対関連の話し合いと卒業式備品の検品作業を行いました。次回は3月に開催予定です。

### 家庭教育学級運営委員会

2月21日に3年4組の関根先生による『高校受験ここが聞きたい』を開催しました。

「上の子の受験のころから変更点が多く、最新情報を得ることができた」「推薦入試の具体的な事例が聞けてよかったです」などの大変ご好評をいただきました。

### 役員選考委員会

選考活動の結果、来年度新役員の選考が無事に終了いたしました。来年度の総会にて承認いただき決定となります。

ご協力いただいた皆さん、お引き受けいただいた皆さん、ありがとうございました。

### 少年補導員

定例研や受検日、発表日にも市川駅周辺をパトロール活動しています。

少年補導員は次期(令和7年6月～)補導員を1名募集中です。1年更新ですのでまずはお試しても大丈夫です。会議やパトロールに参加すると1回1800円の報奨金(非課税)が出ます。希望の方は学校までご連絡ください。3年間ありがとうございました。

### 青少年相談員

\*活動報告\* 2月16日 連絡協議会 後期研修会。 2月23日 第3地区子ども会合同行事。  
2月25日 地区会議。

私達は3年前、大洲中学校枠として青少年相談員に立候補しました。他の地域の相談員は、学校選出という方はほぼおらず、地域選出の方が多かったです。又、取り纏め教育委員会という事もあり学校の先生も多く在籍されており、行事を通して色々な経験の方と一緒できたのは、とても有意義な時間でした。また青少年相談員を通して、ふるさと祭りや市民祭りに開催側として参加出来たのも、とてもよい経験となりました。3年間ありがとうございました。

### 地域学校協働活動推進員

県研修講座、市研修会、千葉大講演、3校1園運営協議会、実践講座(二中)、市川南街なかギャラリー開所式に参加しました。(市川南2丁目の京葉ガスの壁面に本校の生徒の作品が展示しておりますので、お近くにお越しの際はぜひご覧ください♪)

また、本校2年生の職業講話のサポート、八中六中との交流会を予定。卒業式には「おめでとう挨拶運動」を実施します。